
 

 

Informe Reunión Consejo Local Asesor EEA Paraná – INTA 

 

Fecha: 18-11-2020 

Lugar: reunión por Zoom 

Ing. Agr. Mario Den Dauw 

 

El 18-11-2020 se realizó la reunión del Consejo Local Asesor de la EEA Paraná              
INTA, presidida por el Ing. Agr. Raúl Segura. 

Se dio por aprobada el acta de la reunión anterior, sin modificaciones. 

El director de la EEA INTA Paraná informa en detalle sobre la documentación             
enviada para la reunión. Se adjunta la misma. 

Respecto a la continuidad del convenio INTA – Senasa para el uso compartido             
del inmueble que pertenece a INTA en Gualeguay, informa que se está            
trabajando para darle continuidad. En estos días tendrán una reunión con el            
nuevo Director Regional de Senasa. 

El director de la EEA y su equipo informan que están buscando un regente para               
las aplicaciones en la experimental, dado que quien lo hacía renunció a este             
rol. Ya lo tienen casi solucionado. Están en tratativas con la Municipalidad de             
Oro Verde para lograr algún tipo de acuerdo para realizar algunas aplicaciones,            
dentro de las normativas municipales específicas. Se está buscando un lote de            
40 a 50 ha lindero a la EEA para poder seguir los ensayos que requieren               
aplicaciones, y que llevan muchos años de desarrollo. Hay algunas          
posibilidades a explorar. 

Los concursos de jefes de AER Nogoyá y Gualeguay, fueron declarados           
desiertos, por lo cual entrarán en la etapa de concurso abierto en un próximo              
llamado. 

Próxima reunión, 02-12-2020. Se elegirán autoridades. 


